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POLÍTICA 
Vía Telefónica. El Senador José Calzada del PRI, comenta acerca de la aprobación de la Ley del ISSTE, que 
es benéfico tanto para los trabajadores como para la sociedad. Las modificaciones consisten en tener más 
medicamento, contratar personal y capacitarlo; las aportaciones incrementaran el 100%. Faltan muchas 
reformas por autorizar, pero esta reforma del ISSSTE dará un paso importante para la reforma hacendaría. Hay 
que respetar las opiniones de toda la gente, lo importante es que la reforma beneficiará a todos. (EL)   
 
Más de un centenar de trabajadores administrativos de la UNAM, campus Juriquilla, realizaron un paro de 24 
horas y viajaron a la ciudad de México para protestar en contra de las reformas a la ley del ISSSTE, informó su 
líder Onésimo Ruiz. (NC) 
 
Más de 200 Integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación marcharon ayer por la tarde 
por las calles del centro de la ciudad, en protesta por la aprobación de la nueva ley del ISSSTE. Caminaron de 
la calle de Ocampo a la Plaza de Armas, donde se encontró con  la marcha a favor de la vida, que fue recibida 
por los diputados. Los maestros se quejaron por no haber sido recibidos también, pero el diputado Rafael Puga 
Tovar señaló que no fue así porque no lo pidieron. (NC) 
 
El Gobernador Francisco Garrido avaló las modificaciones a la ley del ISSSTE, al señalar que éstas son 
necesarias y darán paso a otras reformas que requiere el país. (NC) 
 
Los dirigentes del PVEM en Querétaro, encabezado por Maria de Jesús Ibarra traen un escándalo con quien 
fuera el dirigente del partido Verde, Fernando Orozco Vega. Maria de Jesús Ibarra dice que no cumple con 
sus obligaciones, que no han hecho sus aportaciones en año y medio y que esto pone en una situación muy 
difícil al partido. También señaló que han aprovechado el partido para convertirlo en una agencia de 
colocaciones. Fernando Orozco afirma que es mentira, que lo que falta es que haya una verdadera dirigencia 
estatal del PVEM y que haya respeto al trabajo de los funcionarios. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Los presidentes de la Mesa Directiva no pueden tener más atribuciones de las que fija la ley, dijo el 
diputado Jaime Escobedo designado próximo presidente de la junta directiva de la LV legislatura. (EL) 
 
Cabeza. Se intentará presentar una iniciativa para apoyar a los adultos mayores en estado de abandono, con 
un recurso mensual de mil 500 pesos, que serían aportados por los municipios y el estado, dijo el diputado 
Martín Mendoza Villa. (EL) 
  
Para el diputado presidente de la mesa directiva de la LV legislatura José González Ruiz, el haber dado de 
baja 4 empleados más de la legislatura no obedece a despidos injustificados, sino a un ajuste dentro de las 
oficinas de la legislatura para mejorar el trabajo administrativo. (EL) 
 
Cabeza. Los 18 municipios del estado han cobrado prácticamente por encima de lo recaudado en el 2006, lo 
que representa el 50 o 60% del padrón de predial, dijo el diputado Ricardo Martínez Presidente de la Comisión 
de Hacienda. (EL) 
 
Cabeza. Debido al notable crecimiento del narcotráfico en México, es necesario que los funcionarios 
encargados de estos asuntos tomen ciertas medidas de seguridad; sin embargo, los diputados no requieren de 
seguridad especial, aseguró Alonso Valdovinos Torales diputado presidente de la Comisión de Seguridad 
Pública y Protección Civil. (EL) 
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ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Pérdidas de entre 4 y 5 mdp registra la Unión de tablajeros e introductores de carne, ya que las ventas durante 
el primer trimestre han disminuido hasta en un 70%, aseguró Daniel Feregrino, dirigente del gremio. (NC) 
 
En el mes de abril, La COPARMEX comenzará a funcionar la Alianza para preservar la armonía y paz laboral 
del estado AC, en la que participarán cámaras empresariales y las centrales obreras, aglutinando cerca de 90 
mil trabajadores, indicó el Presidente de COPARMEX, Alejandro Espinosa Medina. (NC) 
 
Se esperan aproximadamente 10 mil personas diario, tanto queretanos como ciudadanos del distrito Federal, 
para este jueves, viernes y sábado santo, en los antros de Querétaro, debido a la seguridad y diversión que 
ofrecen señalo Eduardo de la Parra Presidente de la Asociación de Discotecas y Bares. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Entrevista. El Presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia, Juan Carlos Calvo Serrano, invita a 
participar en la campaña Vamos por una Sonrisa, con la finalidad de juntar un promedio de 5 mil juguetes, 
invitando a las mismas dependencias de gobierno, a empresas, medios de comunicación, cámaras y a toda la 
gente que quiera ayudar. Los repartirán a las comunidades de bajos recursos. En otro tema comenta que está 
en la mejor disposición de escuchar a los padres de familia y que no cuenta con un salario de la Secretaria de 
Educación o de la USEBEQ, el único apoyo que reciben es para la oficina. La asociación sí sirve para lo que se 
debe trabajar. Los problemas que hay son jurídicos y contables para lo cual tienen personal capacitado. 
Comenta que trabajan con escasos recursos pero preparan algunas actividades que generen ingresos para 
poder salir adelante. Las oficinas están abiertas para todos los padres de familia. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Cerca de 800 personas marcharon la tarde de ayer para pedir el respeto a la vida y entregaron un documento 
en la Legislatura local, atendidos por los diputados Rafael Puga Tovar y Felipe Urbiola Ledesma. Terminaron 
la marcha en una celebración eucarística en La Congregación a las 8 de la noche. La iniciativa surgió de 
estudiantes de la Escuela Marcelinas, quienes enfatizaron que no era un movimiento político ni religioso. (NC) 
 
El Gobernador Francisco Garrido aseguró que no se modificará la ley en Querétaro respecto al aborto y evitó 
entrar en polémicas. (NC) 
 
El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Adolfo Ortega Osorio, aseguró que aprobar la 
despenalización el aborto sería una responsabilidad. (NC) 
 
Respecto al aborto, existe una penalización única contra la madre. Habría que hacer un examen importante de 
eso, ya que no es la única responsable y tendrán que tener una penalidad todas las personas involucradas, 
aseguró Adolfo Ortega Osorio. (EL) 
 
El cabildo de Querétaro aprobó un punto de acuerdo para  avalar el derecho a la vida y pidió que la propuesta 
sea avalada por el congreso local y que sea enviada a todas las legislaturas del país, incluida la asamblea 
legislativa del DF. El acuerdo tuvo 11 votos a favor y uno en contra, del PRD. (NC) 
 
Rafael Puga Tovar Coordinador Parlamentario del PAN en el Congreso del Estado, acerca de la Iniciativa de 
Ley del Aborto, dijo que en síntesis, se trata de terminar con una vida humana. (EL) 
 
El PRD en el congreso local anunció que propondrá la legalización del aborto en algunos casos, no la 
despenalización, para evitar la práctica clandestina, señalaron los diputados Martín Mendoza Villa y 
Consolación González Loyola Pérez. (NC) 
 
El diputado Martín Mendoza Villa acusó a los panistas de no conocer en qué consiste la Ley del Aborto, ya que 
esta tiene el propósito de castigar a los que practiquen el aborto injustificado. (EL) 
 
Legalizar el aborto en Querétaro seria tener una ley archivada debido a la cultura conservadora que se tiene en 
el Estado, señalo el secretario técnico del comité directivo municipal del PRI Pedro Morales Zavala. (EL) 
  



 3

Pedro Morales Zavala, secretario de organización del PRI municipal, aseguró que la posición de su partido es 
en contra del aborto y a favor de la vida, aunque dijo que sí están a favor de ciertos abortos. (NC) 
 
Sección. La Psicóloga Frida Martínez señala que el aborto puede ser un problema para toda la vida, una 
cicatriz profunda y un duelo patológico, pues una muerte que implica una culpa. La estadística mundial muestra 
que son más mujeres casadas las que se hacen un aborto, que adolescentes. Cuando una pareja decide el 
aborto, por lo general se disuelve, por el conflicto interior que implica. Afecta la estabilidad emocional para 
siempre, además produce inhibición intelectual y un sentimiento de autodestrucción. Cuando una mujer tiene un 
aborto, se vuelca posteriormente con los hijos que tiene. Cuando una mujer tiene un bebé a partir de una 
violación, hay casos en que logran hacer un éxito de una frustración. Cuando se presenta la situación de 
provocarse un aborto, sugiere acudir a terapia para elaborarlo. Es necesario que se trabaje más en la formación 
sexual, trabajarlo en valores y responsabilidad acerca de nuestras acciones e impulsos. (NC) 
 
El próximo mes concluirán las obras de reconstrucción de la avenida 5 de febrero, informó el Director de la 
Comisión estatal de caminos, Santiago Martínez Montes.  (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde Melchor Ocampo, Zaragoza y Fernando Tapia estas calles abarcan el Colegio 
Salesiano; hay 2 entradas tanto para la primaria como para la secundaria y la gente la toma como parada de 
camión. Los carriles se toman en doble fila ocasionando tráfico vehicular; seria necesario poner vallas de 
seguridad. No hay elementos de tránsito, ni guardias de padres de familia. (EL) 
 
Se agotarán todas las instancias legales para satisfacer, la demanda de la reubicación de la parada de autobús 
ubicada afuera de las instalaciones de la escuela primaria Benito Juárez, externó Edgar Moar Kuri, Secretario 
de Seguridad Ciudadana. (EL) 
 
Con el fin de evitar que el número de accidentes se incremente durante este periodo vacacional, más de 300 
elementos vigilarán las carreteras estatales y darán información a los turistas, dio a conocer el Secretario de 
Seguridad Ciudadana, Edgar Mohar. (NC) 
 
Cuestan 15 mdp extra, operativos vacacionales de seguridad, asegura Edgar Moar Kuri titular de la Secretaria 
de Seguridad Ciudadana. (EL) 
 
Entrevista. Gerardo Quitarte, Director de gestión de emergencias de la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
comenta que en estos días hay una afluencia importante de visitantes y por ello se realiza una coordinación 
entre las diferentes instancias municipales, estatales y federales, con el operativo de semana santa. Hay 
lugares muy marcados donde se establecerán bases de la policía estatal con 450 elementos, 30 patrullas, 4 
grúas, 20 motocicletas y 3 remolques. Una estará en Las Adjuntas, también en la entrada de la sierra, en la 
zona de San Juan del Río y Tequisquiapan, así como en zonas de balnearios. Estarán monitoreando en 
diferentes puntos, con seis brigadas y una caseta de trailer para atender emergencias. En estos momentos se 
atiende Colón por las fiestas de Soriano. Hay algunos bordos en el estado que no son seguros, por lo que es 
mejor acudir a los balnearios que tienen seguridad, tener cuidado con los alimentos y no consumir alcohol. Para 
quienes salen a acampar pide tener mucho cuidado con las fogatas, no arrojar colillas de cigarro y no dejar 
botellas de basura que puedan hacer el efecto lupa y provocar un incendio. Para la temporada de lluvias, que 
se espera inicie entre el 15 y 30 de mayo, se convocará en unos días a los involucrados para establecer 
mecanismos de prevención en caso de lluvias fuertes. Todo el personal está constantemente recibiendo apoyo 
psicológico para controlar el estrés, además están en un programa de mejora permanente, realizan cursos en 
los ayuntamientos para atención de crisis y tienen equipamiento moderno para atender cualquier emergencia. 
Lo más importante es el compromiso humano, de gente capacitada y entregada. En el 066 de emergencias 
están  municipalizando el servicio, para que la respuesta sea local. Enfatiza en pedir que se eviten las llamadas 
de broma, pues eso resta eficiencia en la respuesta de verdaderas emergencias. (NC) 
 
Cabeza. Manuel Castillo Barragán Secretario de la Unión General de Obreros y Campesinos de México, 
aseguro que dicha institución propone que con el presupuesto del ejercicio 2007, se destinen recursos con 
prioridad para jóvenes, mujeres y zonas indígenas para evitar el éxodo de mexicanos hacia el exterior. (EL) 
 
El 30 % de los pasaportes que se gestionan en Querétaro son tramitados por coyotes, denunció el diputado 
Alonso Valdovinos, quien dijo que ya se gestiona con cuerpos policíacos para evitar esta práctica. Indicó que 
el pasaporte en México es de los más caros del mundo. (NC) 
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Cabeza. Con un costo de mil 10 pesos, por 5 años de un pasaporte, hay que agregar 200 o 300 pesos más, 
debido a la gestión que cobran los coyotes. Lo que es un problema en la oficina de Relaciones Exteriores 
aseguró el diputado Alonso Valdovinos Torales. (EL) 
 
Cabeza. En lo que va del año se tienen deportados de distintos operativos a 350 indocumentados 
principalmente Hondureños y Salvadoreños, informo Miguel Antonio Parrodi y Espinosa delegado del 
Instituto Nacional de Migración en Querétaro (EL) 
 
Cabeza. Carlos del Valle Rocha, comandante de Bomberos, informó cuales son las precauciones que 
debemos tomar para prevenir incendios en esta época de calor. (EL) 
 
Cabeza. En Enero y Febrero se presentaron 262 incendios de los cuales 187 fueron en lotes baldíos informo 
Carlos del Valle Rocha comandante de Bomberos. (EL) 
 
Ricardo Veraza Peñalosa Presidente de la CANIRAC, señaló que esté sábado 31, se realizará un evento para 
festejar el día del taco. En plaza constitución con la finalidad de impactar a nivel nacional mediante una cadena 
televisiva. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Se van a vigilar las presas y bordos del municipio, así como los balnearios que no cuentan con la suficiente 
seguridad, para evitar accidentes y principalmente la muerte por atragantamiento, informó Teresa Calzada, 
Directora de protección civil. (NC) 
 
Cabeza. Santa Rosa Jáuregui, Epigmenio González  y Felipe Carrillo Puerto son las delegaciones que 
presentan un mayor monitoreo, por parte de Protección Civil, ya que estas son las que cuentan con balnearios, 
aseveró Teresa Calzada Directora de Protección Civil Municipal. (EL) 
 
Cabeza. En Semana Santa se realizarán acciones de corte preventivo en todos los aspectos, pero 
principalmente se monitorearán las zonas habitacionales, para evitar el robo a casas habitación, aseveró Jorge 
Luis Alarcón Nevé secretario de gobierno. (EL)  
 
Cabeza. Para semana santa se autorizaron 166 puestos de comercio en vía pública, aseguró Jorge Luis 
Alarcón Nevé, secretario de gobierno. (EL) 
 
En sesión de cabildo se aprobó la licitación del bíogas que se genera en el relleno sanitario y el cambio de 
nombre de la calle  prolongación Industrialización a Francisco Cervantes. (NC) 
 
El Comité Municipal del PRD, hizo un llamado a las autoridades para frenar la irregularidad con la que trabajan 
establecimientos que venden bebidas alcohólicas y cigarros a menores de edad, puesto que están a menos de 
200 metros de distancia de algunas escuelas; aseguró  Ramiro Trejo dirigente de dicho comité. (EL) 
 
Detectaron al menos a seis establecimientos que venden bebidas alcohólicas cerca de escuelas, lo que viola el 
reglamento y por ello el dirigente del PRD municipal, Ramiro Trejo, exhortó a la autoridad a aplicar la ley. (NC) 
 
Con el objetivo de permitir un ambiente nocturno seguro en el municipio de Querétaro, se presentó el programa 
interinstitucional Antro Con-sentido, en el que participan el Ayuntamiento, la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana, la Secretaría de salud, la PGR, PGJ y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC)   
 
Encabezados por el titular del poder ejecutivo municipal Manuel Gonzáles Valle, autoridades estatales e 
iniciativa privada del Estado de Querétaro se presentó el programa Antro Con-sentido. (EL) 
 
Desde hace 4 años y medio no se registran casos de bebidas adulteradas en el estado de Querétaro, aseveró 
Rafael Ascencio. (EL) 
 
Encabeza el alcalde de Querétaro Manuel González Valle, el arranque de Obra del Corredor Peatonal, en la 
colonia El Marqués, acción equivalente al orden de los 3 millones 700 mil pesos. (EL) 
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Beneficiará a más de 5 mil habitantes, la construcción del corredor peatonal de de El Marqués, señaló el 
Alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
Entrevista. Misael Flores, subsecretario del Comité de Tribunales de Jesús AC  en La Cañada en el Municipio 
de El Marqués, señala que son los responsables de  la organización del evento culturalmente, socialmente e 
incluso religioso; es muy importante. Comenta que los festejos de semana santa son importantes en La Cañada 
por ser un pueblo muy católico. En la Cañada se hace lo que es la representación y la Muerte de Jesucristo. El 
comité se encarga de las cooperaciones, para apoyar a los participantes. Personalmente no cuesta participar, 
sólo les cuesta su vestuario. Esto es sólo para nativos de La Cañada. Es importante que no lleven niños por su 
seguridad. Este evento es muy importante para el pueblo a nivel moral, social y cultural. (EL)  
 
Cabeza. Cirilo Ibarra Secretario de Obras Públicas del Municipio de El Marqués, hablo acerca de las siguientes 
obras que se llevaran a cabo en el Municipio, siendo la prioridad, drenajes, agua potable y alcantarillado, con 
base en el fondo de Infraestructura Social  Municipal. (EL) 
 

LABORAL 
Se mantiene la huelga en el municipio de Pedro Escobedo y continuará al menos hasta el próximo viernes, 
cuando se reunirán nuevamente en el Tribunal. No hubo acuerdo, porque tampoco hubo propuesta, aseguró el 
Presidente del Tribunal de Conciliación y  Arbitraje, Jesús Lomelí. (NC) 
 
Cabeza. A nivel nacional, aproximadamente el 90% de las mujeres, reciben menos salario por labores que 
realizan igual que los hombres, lo que revela que aún hay un enorme rezago comparativo de discriminación, 
dijo Raquel Cepeda García Secretaria Técnica de la Comisión de Equidad y Género. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Adolfo Ortega Osorio Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, aseguró que la 
Sexta Querétaro no se le ha dado largas en cuanto a la respuesta de su queja. Ya que se está dentro del 
margen de los 6 meses que tienen para responder. (EL) 
 
Cabeza. La Comisión Estatal de los Derechos Humanos mantiene un adeudo de 2 millones 100 mil pesos, 
informó Adolfo Ortega Osorio Presidente de está comisión. (EL) 
 
Cabeza. Respecto a las agresiones que sufrieron un ambulante y un niño frente al Seguro Social el pasado 26 
de Marzo, la Comisión Estatal de Derechos Humanos no puede hacer nada al respecto, mientras no se 
presente la denuncia, informó Adolfo Ortega Osorio presidente de la CEDH. (EL) 
 
Cabeza. Pueden los elementos de seguridad, sin una orden de cateo, ingresar a los domicilios cuando esté 
considerado que dentro del domicilio exista una persona que peligra su vida, informó el Procurador de Justicia 
en el Estado Juan Martín Granados Torres. (EL) 
 
La PGJ no puede  actuar para atacar los afters, a menos que esté en peligro la integridad de una persona o una 
denuncia formal, aseguró el Procurador Juan Martín Granados Torres. (NC) 
 


